



EU e Italia limitan paso a viajeros chinos

AFP
PEKÍN

Luego de que el gobierno chino decidió de manera sorpresiva eliminar el requisito de cuarentena para personas llegadas del exterior a partir del 8 de enero como parte de las medidas para frenar el contagio de covid, EU e Italia informaron que realizarán pruebas de detección a los viajeros procedentes del país asiático.

El repentino giro en la política

antivirus de Pekín provocó júbilo entre la población china, que incrementó la compra de pasajes aéreos internacionales, pero generó nerviosismo en todo el mundo.

Estados Unidos confirmó que a partir del 5 de enero requerirá pruebas negativas de covid-19 a todos los viajeros provenientes de China, Hong Kong y Macao.

“La comunidad internacional está más preocupada por los continuos brotes de covid-19 en China

y la falta de datos transparentes, incluidos los datos de secuencias genómicas virales”, manifestaron funcionarios estadounidenses.

Según reportes de agencias noticiosas, hospitales y crematorios en toda China continúan desbordados, principalmente por la llegada de ancianos.

El brote invernal de contagios se dio antes del periodo feriado del año nuevo en enero, cuando cientos de millones de personas

suelen viajar a visitar a sus familias. Aunque Pekín reportó ayer 5 mil 231 nuevos casos de covid y tres muertes, las cifras pueden ser inferiores a las reales porque ya no se obliga a la gente a informar de los contagios.

Estados Unidos se sumó a otros países que tomaron medidas similares, como Japón, India, Malasia, Italia y Taiwán, mientras la Comunidad Europea evaluará la situación hoy. ■